



COMMUNIQUÉ DU CIRAC¹ À LA SUITE DES PROPOS INCONVENANTS PRONONCÉS LORS DE LA COMMEMORATION DE LA JOURNÉE NATIONALE DE LA CONCORDE

Le Niger commémorait le 24 avril dernier, le 27^e anniversaire de la signature des accords de paix entre le gouvernement du Niger et la rébellion armée. C'est cette journée nationale de la concorde que choisit le premier responsable du Haut-Commissariat à la Consolidation de la Paix pour s'exprimer de la façon la plus outrancière et outrageante sur la stratégie de lutte contre le terrorisme du Burkina et du Mali. Des propos inappropriés, offensants, indignes d'un officier et inacceptables de la part d'un responsable de l'État chargé de promouvoir la paix et la concorde ont été prononcés. Le Burkina Faso, faut-il le rappeler, a été un facilitateur de premier plan du processus de réconciliation ayant conduit à l'accord de paix entre le Niger et les mouvements armés entrés en rébellion.

Le Centre Indépendant de Réflexion et d'Actions Citoyennes (CIRAC), exprime sa stupéfaction et son indignation face à de telles dérives oratoires dont les motivations réelles restent à être déterminées. Il en appelle au sens élevé du devoir des agents de l'État à quelque niveau de responsabilité que

¹ Le CIRAC est le Cercle Indépendant de Réflexions et d'Actions Citoyennes, une association apolitique, indépendante et non confessionnelle du Niger. Il a reçu du ministère de l'intérieur, de la sécurité publique, de la décentralisation et des affaires coutumières et religieuses, l'arrêt de reconnaissance Numéro 000055 MISPD/ACR/DGAPJ/DLP en date du 25 janvier 2021.

ce soit, pour mettre les intérêts du peuple et de la Nation au dessus de toute autre considération.

Le CIRAC rappelle les liens séculaires de fraternité et la communauté de destin avec tous les peuples de l'espace sahélien et plus particulièrement les peuples du Liptako Gourma (Burkina- Mali- Niger). Il est donc indéniable que ce combat contre le terrorisme nous allons le gagner ensemble, ou le perdre individuellement à travers des invectives contre les pays voisins et frères, en refusant la mutualisation des efforts et la synergie d'actions.

Enfin, le CIRAC saisit cette occasion pour réitérer l'exigence du départ de toutes les troupes étrangères du territoire nigérien et la nécessité de mettre les moyens nécessaires à la disposition de nos FDS afin qu'elles assument avec plus d'efficacité la défense de la patrie et facilitent ainsi l'exercice effectif de la souveraineté nationale.

Que Dieu veille sur le Niger, le Sahel et l'Afrique.
Restons engagés et vigilants pour la défense de la souveraineté de notre pays dans la dignité et pour le progrès de notre nation.

Pour le CIRAC, le Président



Omar Idi Ango

